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JUAN EDUARDO PRIETO TRAS VICTORIA EN LAS URNAS DE PEDRO ÁLVAREZ-SALAMANCA: 

“Había que recuperar el Gobierno Regional” 
Apoyo. El excandidato a gobernador regional comentó que “se viene un trabajo difícil” para “ordenar la casa”. 

TALCA. En su calidad de ex- menda crisis que se está que tenía que dirigir el 
candidato a gobernador GOBIERNO! enfrentando producto de rumbo de la Región del 
regional, Juan Eduardo HESJONISL los cuestionamientos que — Maule a partir del próximo 
Prieto, valoró el triunfo de DEL MADE tiene la actual gobernado- — año”, recalcó. 
Pedro Álvarez-Salamanca, ra Cristina Bravo por el 
quien desde el próximo tema Fundaciones, por POSIBILIDAD 
año se transformará en el tanto, era sumamente im- — Por último, Prieto abordó 
nuevo gobernador regio- portante ponernos a dis- la posibilidad que el futuro 
nal del Maule. Cabe recor- posición de Pedro Pablo y — político de Cristina Bravo 

    

    

dar que tras su derrota en así fue”, dijo. sea, por ejemplo, transfor- 
primera vuelta, Prieto, que mase en la próxima dele- 
contó con el apoyo del par- LO QUE VIENE gada presidencial regional, 
tido Republicanos, se su- 
mó a la campaña de 
Álvarez-Salamanca, reco- 
rriendo junto a él las prin- 
cipales ciudades de la re- 
gión. 
Respecto al resultado que 
ayer se presentó en las ur- 
nas, según Prieto, “el des- 

De cara a Pedro Álvarez- posibilidad que ha tras- 
Salamanca tendrá que en- — cendido en diversas esfe- 
frentar cuando asuma su ras.“No me extrañaría que 
nuevo rol, según Prieto, “se — este Gobierno siga jugan- 
viene un trabajo dificil”, ya — do a las sillas musicales, 
que en primer término, - Sería nefasto y lamentable 
deberá “ordenar la casa, — que a una persona que hoy 
armar un buen equipo día está tan cuestionada 
dentro del Gobierno — porel caso Fundaciones le 

gaste que está viviendo la Regional y priorizar los den como un premio de 
Democracia Cristiana, el / y problemas” que la región — consuelo algo que es tan 
liderazgo de George Juan Eduardo Prieto valoró el triunfo de Álvarez-Salamanca. tiene, entre ellos, seguri- — importante que es dirigir y 
Bordachar (alcalde electo dad, salud y educación. ser el representante del 
de Curicó), además del “Estábamos convencidos — Presidente dela República. 
propio reconocimiento a to vencedor, son algunos — rían el aludido escenario. Gobierno Regional como que Pedro Álvarez Sería vergonzoso y lamen- 
las cualidades del candida- — delos factores que explica= “Había que recuperar el sea. Hemos visto la tre- Salamanca era la persona — table” subrayó. 

  

   

  

  

DIPUTADO HUGO REY: CONSEJERA REGIONAL, MIRTHA SEGURA: 

“Queremos promover proyectos “Gon el triunfo de Pedro Pablo 
de desarrollo regional” podremos trabajar de mejor manera” 
CURICÓ. El diputado Hugo Rey 
Martínez se mostró optimista 
dela gestión que llevará a cabo 
el gobernador regional electo 
Pedro — Pablo Álvarez- 
Salamanca, quien resultó gana» 
dor enla segunda vuelta que se 
realizó este domingo. 
“Somos del mismo sector, Chile 
Vamos; y lo que queremos es 
promover proyectos de desa- 

TALCA, Su satisfacción expre= 
só la consejera regional 
electa, Mirtha Segura, tras 
el triunfo de Pedro Álvarez- 
Salamanca como goberna- 
dor regional, lo que hará 
posible avanzar en distin- 
tos proyectos que benefi- 
cien al Maule. 
“Estoy muy contenta con es- 
te triunfo ya que podremos 

  

rrollo regional que se enfoquen s trabajar de mejor manera en 
en el mundo rural, A los que se. El exalcalde de Curicó, Javier Muñoz, valoró el compromiso — | el Gobierno Regional. Y en 
agregan aquellos relacionados conel servicio público que siempre ha caracterizado a Bravo. | ese sentido, se considerarán 
con la recuperación de centros nuestras propuestas, lo que 
urbanos”, planteó Rey. no sucedió con Cristina 
El parlamentario también “Esto queda en evidencia con — Chile Vamos” manifestó. Bravo”, planteó Segura, 

  

que debieran incorporarse — su triunfo en Talca, Curicó y — Porotro lado, el parlamentario | quien aseguró que las espe- 
aquelas iniciativas de red de — Cauquenes, siendo Linares la — valoró la gestión desarrollada | ranzas están puestas que se — Para Mirtha Segura, es muy positiva la victoria de Pedro 
alcantarillado y de agua pota=— única comuna en la que no — por Cristina Bravo como go- | haga una labor con las dis- — Pablo Álvarez-Salamanca para el Maule.        
ble rural, así como las que pro=— obtuvo el apoyo mayoritario — bemadora regional. tintas colectividades políti 
muevan a construcción de más — dela ciudadanía”, precisó Rey, — “No puedo decir nada en con- | cas y no se actúe de forma 
viviendas sociales, quien valoró el trabajo man- — tra de ella. Siempre estaba dis- | sectaria. salud, embalses, incremento — Bravo, habrían afectado ne- 
Hugo Rey destacó el trabajo — comunado con el alcalde elec= — puesta a escuchar y dialogar”, | “Esperamos avanzar en pro- — de las becas Maule” enfati-— gativamente su candidatura. 
desarrollado por Álvarez- to de Curicó, George señaló Rey, quien añadió que | yectos que respondan a las — 26. “Sin duda, estos la perjudi- 
Salamanca, en conjunto conlos — Bordachar. en su gestión incorporó a diri- | necesidades de las comuni-— Para Mirtha Segura, los ca- — caron bastante. Y además, 
alcaldes de las cabeceras pro- — "Se conformó un buen equipo — gentes sociales de distintos | dades. Y sobre todo, ponien- — sos de corrupción en los que — su actitud egocéntrica no 
vinciales del Maule, conos alealdes y consejeros de — sectores. do el énfasis en las áreas de — estaría involucrada Cristina — ayudó mucho” aseveró.  
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